

| | |
|-----------------------------|--|
| INSPECTION DATE | |
| DATE D'INSPECTION | |
| ENTRANT / DRIVER NAME | |
| PARTICIPANT / NOM DU PILOTE | |
| TEAM NAME | |
| NOM DE L'ÉQUIPE | |
| MAKE / MARQUE | |
| MODEL / MODÈLE | |
| YEAR / ANNÉE | |

| SAFETY ITEM / ÉLÉMENT DE SÉCURITÉ | BRAND / MARQUE | EXPIRARY DATE / DATE D'EXPIRATION |
|--|----------------|-----------------------------------|
| Safety belts / Ceintures | | |
| Seat / Siège | | |
| Fuel Cell / Cellule d'essence | | |
| Extinguisher / Extincteur | | |
| Driver left net / Filet de sécurité gauche | | |
| Driver right net / Filet de sécurité droit | | |

| SAFETY CLOTHING / VÊTEMENT DE SÉCURITÉ | BRAND / MARQUE | EXPIRARY DATE / DATE D'EXPIRATION |
|--|----------------|-----------------------------------|
| Driver suit / Combinaison de pilote | | |
| Underwear top / sous-vêtement haut | | |
| Underwear bottom / sous-vêtement bas | | |
| Socks / Bas | | |
| Balaclava / Cagoule | | |
| Helmet / Casque | | |
| FHR / HANS | | |

| | |
|---|--|
| DECLARATION / DÉCLARATION: | |
| <p>The undersigned undertakes to use during any on-track session, the safety equipment as per SPC rules and approved FIA Specifications. The undersigned relieves the Super Production Challenge and its owners, the Organizer, the Promoter and the Officials from any liability resulting from non-compliance with this commitment. They are also aware of the responsibility for false statements, and that all the data provided are accurate and truthful. Furthermore, if any item is replaced, a new 'Safety Equipment Form' must be filled out and handed to an SPC Official. Failure to do so will result in exclusion from the results.</p> <p>Le signataire s'engage à utiliser lors de toutes les séances en piste, l'équipement de sécurité conformément aux règles du SPC et aux spécifications approuvées de la FIA. Le signataire dégage le Super Production Challenge et ses propriétaires, l'Organisateur, le Promoteur et les Officiels de toute responsabilité résultant du non-respect avec cet engagement. Ils sont également conscients de la responsabilité des fausses déclarations, et que toutes les données fournies sont exactes et véridiques. De plus, si un article est remplacé, un nouveau « Formulaire d'équipement de sécurité » doit être rempli et remis à un responsable du SPC. Une omission à cela entraînerait l'exclusion des résultats.</p> | |
| SIGNATURE: | |
| PRINT NAME: | |
| DATE: | |
| NOTES FOR SPC USE ONLY | |
| | |